

---

Dresden, den 26. Februar 2024

## Deutsch-russischer Liederabend mit Solist der Semperoper

„Ich liebe romantische Musik. Sie hat so viel Kraft, Leidenschaft, Feuer, aber auch Zärtlichkeit, Liebe und ist gleichzeitig herrlich zu singen - egal ob auf Russisch oder Deutsch. Ich freue mich sehr auf das Solokonzert und auf meine erste Zusammenarbeit mit dem großartigen Liedpianisten Alexander Schmalcz“, so Ilya Silchuk, zuletzt Student in der Meisterklasse von Jörg Hempel und Mitglied des Solistenensembles der Semperoper Dresden, im Vorfeld des Deutsch-russischen Liederabends am 2. März 19:30 im Konzertsaal der Hochschule für Musik Dresden.

Der Bariton Silchuk wurde 1993 in Nischni Nowgorod/Russland geboren und war nach seinem Schauspielstudium in Moskau am Theater tätig. „Zur klassischen Musik bin ich erst relativ spät gekommen. Mit 24 hatte ich mein Erweckungserlebnis in einer Oper in Moskau und wusste sofort, dass ich Sänger werden möchte“, so Silchuk. Seit 2018 studiert er an der Hochschule für Musik Dresden und hat seitdem viele internationale Preise gewonnen. Mit der Spielzeit 2021/22 begann sein Engagement an der Semperoper Dresden, erst im Jungen Ensemble und seit 2023 als festes Ensemblemitglied. „Ich wünsche mir für die Zukunft, meine Begeisterung für die Musik auf viele Bühnen der Welt weitertragen zu können, die großen Partien zu gestalten und mit den besten Musikerinnen und Musikern zusammenzuarbeiten“, so Silchuk.

Ilya Silchuk wird in dieser Spielzeit in den Inszenierungen „Die Zauberflöte“, „La bohème“, „L’Orfeo“ und „Káťa Kabanová“ an der Semperoper Dresden zu erleben sein.

02.03.24 Samstag 19:30 Konzertsaal

### Liederabend Deutsch-russische Romantik

Werke von Johannes Brahms, Richard Wagner, Pjotr Iljitsch Tschaikowski und Sergeij Rachmaninow

Aktuelle Informationen

<https://www.hfmd.de/veranstaltungen/v/lieder-der-romantik>